

Charla sobre violencia en el noviazgo adolescente

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 06 Junio 2022 11:51



Por iniciativa de la facilitadora judicial Luisa Mabel Paredes, de Colonia Presidente Yrigoyen, jurisdicción de Misión Laishí, se realizó este viernes 3 de junio en la capilla Nuestra Señora de Fátima de dicha localidad, una charla sobre “Violencia en el noviazgo adolescente”

Esta actividad se encuadra dentro de las funciones que desarrollan los facilitadores judiciales en cada comunidad, teniendo por objetivo generar una sociedad más pacífica, con más acceso a justicia y resolución de los conflictos.

En esta ocasión, con la colaboración de la Oficina de la Mujer del Poder Judicial, se planificó una charla para abordar las situaciones de violencia de género que se pueden presentar entre los jóvenes y adolescentes en la etapa del noviazgo.

La misma fue dictada por la licenciada en psicología Social Estefanía Pedemonte, quién a lo largo de una hora expuso sobre la temática, se realizaron actividades y respondió las preguntas de padres y adolescentes presentes en el salón de la capilla.

También participaron las referentes de la Policía de las localidades de Misión Laishí y Villa

Charla sobre violencia en el noviazgo adolescente

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 06 Junio 2022 11:51

Escolar, quienes se mostraron muy interesadas en replicar la misma en dichas comunidades.